

13 KULINARISCHES WIEN

Fotos: M. Milder, presse.hotelundtouristik.at



# DAS SCHWEIZERHAUS –

## der Glücksboden für Feinschmecker.

Es ist und bleibt das kulinarische Wiener Wahrzeichen. Das Schweizerhaus, eine Bastion des Wiener Praters, paart Wiener Gemütlichkeit mit exzellentem Service und ist ein Mekka für alle Liebhaber herrlich gezapften Budweiser Bieres, knuspriger Stelzen und saftig, gegrillter Henderln.

**F**ür uns ist das Schweizerhaus ein echter „Glücksboden“. Warum? Das verraten wir gerne: Unter den alten Kastanienbäumen genießen wir nicht nur die kulinarischen Leckerbissen, wir führen hier immer wieder anregende Gespräche und tanken unsere „Batterien“ mit neuen Ideen auf, die uns immer Glück gebracht haben. Wir sind sicher, es geht vielen Gästen so – denn als „Stammgast“ trifft man natürlich immer wieder auch auf „Stammgäste!“

Jahr für Jahr freuen wir uns auf den Frühling und darauf, dass das Schweizerhaus wie ein „Dornröschen“ von den ersten Sonnenstrahlen vom Winterschlaf wachgeküsst wird. Die größte Bieroase des Landes begrüßt jede Saison immerhin an die 700.000 Gäste, an heißen Tagen werden bis zu 7000 Krügel Budweiser Bier ausgeschenkt.

Dkfm Karl Jan Kolarik, seine bezaubernde Gattin Hanni und Schwester Lydia Kolarik, gehen immer wieder aufmerksam durch die Reihen, begrüßen die Gäste und haben immer ein wachsames Auge darauf, dass alles klappt wie am Schnürchen. Dieser Einsatz fällt nicht nur uns Stammgästen besonders wohlwollend auf, das „hotel & touristik-



Magazin“ ehrte dafür Dkfm Karl Jan und Hanni Kolarik als „Gastronomen des Jahres 2009“

Wie gewohnt eilt auch diesen Sommer die Kellnerschar

durch die Gästemenge und sorgte bravourös für flotten Nachschub der Köstlichkeiten und in der Küche „dirigiert“ wieder Küchenchef Roman Keller seine Brigade.

Ja, es ist schön, dass es unser kulinarisches Paradies unter den Kastanienbäumen gibt! Wir freuen uns schon auf viele schöne Stunden im Schweizerhaus!

